

Ressort: Politik

USA erlassen Sanktionen gegen Venezuelas staatlichen Ölkonzern

Washington, 28.01.2019, 22:51 Uhr

GDN - Übereinstimmenden Medienberichten zufolge haben die USA Sanktionen gegen Venezuelas staatlichen Ölkonzern PDVSA verhängt und gleichzeitig das Militär Venezuelas aufgefordert, eine friedliche Machtübertragung zu akzeptieren. Der US-Finanzminister Steve Mnuchin erklärte am Montag, es könne trotz Sanktionen weiterhin Öl von Venezuela gekauft werden, die Erlöse werden der Regierung um Maduro allerdings vorenthalten, da die Zahlungen auf Sperrkonten erfolgen.

Das staatliche Ölunternehmen PDSVA könne durch Anerkennung des Übergangspräsidenten Juan Guaidó weitere Sanktionen verhindern. Bislang haben mehr als 20 Länder die neue Regierung unter dem ehemaligen Oppositionsführer Guaidó anerkannt. Venezuela ist stark auf Einnahmen durch den Export von Öl angewiesen. 41 Prozent der Ölexporte gehen in die USA.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119187/usa-erlassen-sanktionen-gegen-venezuelas-staatlichen-oelkonzern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com